



ENGELVÖLKERS

**6 Pièces**

**181 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VZKV**

**1 785 000 €**

**Paris 17<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75017)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement Familial - Paris 17ème Malesherbes - Plaine Monceau Engel & Völkers vous présente un appartement familial situé dans le quartier prisé de Malesherbes / Plaine Monceau, cet appartement familial se trouve au 2ème étage avec ascenseur, d'un immeuble post Haussmannien en pierre de taille, belle hauteur sous plafond, parquet pointe de Hongrie, moulures, cheminées, aux parties communes de standing. Ce bien de 195m<sup>2</sup> est niché dans une rue calme, offrant à la fois tranquillité et accès facile aux commodités. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine, de ...

Family Apartment - Paris 17th Malesherbes - Plaine Monceau Engel & Völkers presents a family apartment located in the popular area of Malesherbes / Plaine Monceau, this family apartment is located on the 2nd floor with elevator, of a post-Haussmannian freestone building, high ceilings, Hungarian point parquet flooring, mouldings, fireplaces, luxury common areas. This 195m<sup>2</sup> property is nestled in a quiet street, offering both tranquillity and easy access to amenities. It consists of an entrance, a living room, a dining room, a kitchen, four bedrooms, a bathroom, two toilets, a laundry room and ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

